

Fecha: 13-01-2026
 Medio: La Estrella de Chiloé
 Supl.: La Estrella de Chiloé
 Tipo: Noticia general
 Título: 300 Competidores se sumaron a la quinta versión de la Maratón Chiloé

Pág. : 9
 Cm2: 471,9

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: No Definida

PRUEBA PEDESTRE SE REALIZÓ EN EL NORTE DE LA COMUNA DE ANCUD

300 competidores se sumaron a la quinta versión de la Maratón Chiloé

Corrida que busca impulsar el deporte y el turismo consideró dos categorías: 10k y 2k, y espera llegar a los 42k en el 2028.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloe.d

Cerca de 300 personas se sumaron a la quinta versión de la Maratón Chiloé, que si bien considera tramos de 10 kilómetros y 2K, espera para el 2028 con la puesta en marcha del Puente Chacao, transformarse en una verdadera maratón.

Desde distintos puntos del país y la provincia llegaron los corredores a esta competencia organizada por la Cámara de Comercio Detallista y Turismo de Ancud.

El primer lugar en la categoría general varones fue para Diego Bilbao con un tiempo de 31 minutos y 58 segundos, seguido por Eduardo Lara con 00:35.45 y Aníbal Caimapo con 00:36.22.

Por su parte, en las mujeres destacaron Nury Huenante con un crono de 00:39.21, Ximena Riquelme Mayorga con 42.02 y Cristina Abad: 00:42.15.

Una de las personas que formó parte de este encuentro deportivo fue Constanza Sánchez, quien

afirmó que "es primera vez que participo, la carrera en sí está muy dura, pero había que ponerle garras, pero estuve super genial el ambiente, muy entretenido y que se vengan más carreras así".

Otro de los competidores fue Víctor Yáñez, quien llegó desde Quemchi. "El circuito fue cansador, es parejo, pero tiene cuestas largas y no son tan pronunciadas, entonces uno espera la bajada para recuperarse y no llega, pero entretenido, super bueno, el tiempo nos acompañó, así es que estuve todo 'impeque'".

Desde Santiago llegó Patricia Ríos para correr en este certamen, competencia que calificó como "entretenida".

Además, la deportista capitalina expuso que "fue diferente porque siempre corro en Santiago, entonces correr acá en otro ambiente es muy bueno, ha sido diferente correr con lluvia, es muy distinto correr con todo verde, que correr en Santiago".

Gastón Cárcamo, presidente de la cámara, indicó



COMPETIDORES POSANDO EN EL PODIO CON SUS MEDALLAS DE LA COMPETENCIA.



HUBO BUEN TIEMPO ATMOSFÉRICO EN LA COMPETENCIA.